

みんなの

拠と早合点しないことです。
幼児期になると視線が合わない
い、関心の偏りなど自閉症の特徴
がはつきりしてきますが、この時
期は親にとつて最も手のかかる
大変な時期です。家族全体が混亂
状態を呈してしまいがちです。従つ
て親の不安をいかに軽減しなが

意味で子供の興味か他に移ってしまふような物を出来る限り少なくすることです。テレビを四五六時中つけ放しにすることなどは以ての外です。自閉症の物への執着は家庭環境で強化されるともあれば弱められることもあるのです。そのためには家族全員の協力がぜひとも必要です。そこで父親の存在が重要になります。

なむし歯なのです。ですから、日本のよう^に歯が痛いと言つて急患で歯科医院を訪れる子供達

日本もこのよきな他の国の
子供の歯のレベルに追いつきた
いものです。

ウイルスは患者ののどから絶
2週間、便から数週間にわたり
て排出され、感染源となります。
乳児が感染すると、夏かぜ、肺
炎、下痢症、発疹などのほか、
腸重積症の原因ともなります。
学童や大人がこの病気にかかる
た時は、乳児に近づけないこと
が大切です。

行なうことは困難ですが、特徴的サインはいくつもあります。母子の交流を子供のほうから求めることが少ないと親は楽をしていきたい欲求にかられます。だからこより一層母親からの積極的刺激と働きかけが必要になります。育て易い赤ん坊は健康な託

3回にわたって自閉症の発達の特徴について述べてきましたが、彼らの発達をいかに促進していくか、阻害しないようにするかを考えることが治療教育に求められます。ライフサイクルの視点からそのポイントを述べてみた
いと思います。

小兒自閉症（その4）

■二つの心の発達(第11回)

A black and white portrait of a man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. He is looking slightly to his left.

アメリカの子供の歯

毎年増加傾向にあつた、永久

景には、医療費が日本に比べて非常に高いということもあるようです。しかし、小さい時から歯に対する教育が自然に身に付いているようです。例えば、最

Q 9歳の男。ブールで泳いだ翌日によく微熱を出します。原因がよくわかりません。ブールに何か原因があるのでしょ
うか。

福岡歯科大学
小児科歯科学教室
助手 石井 香

■健|康|ヨ|ラ|ム

プール熱(咽頭結膜熱)は夏の病気



プール熱